

LAIKA (Mecano)

Era _____ y se llamaba Laika
ella era una _____ muy normal
pasó de ser un corriente animal
a ser una _____ mundial.
La metieron dentro de una _____
para observar la reacción.
Ella fue la primera astronauta
en el _____ exterior.
Preparado está ya el cohete para zarpar
el control _____ dice a Laika adiós.
En la base todo era silencio
esperando alguna señal.
Todos con los _____ en la oreja
oyeron a la perra _____.
Mientras en la tierra una gran fiesta
_____, risas, llantos y champagne

Laika miraba por la _____
qué será esa _____ de color
y que hago yo girando alrededor.
Preparado está ya el _____ para zarpar
el control en tierra dice a Laika adiós.
Una noche por el _____
una nueva luz apareció
_____ pudo darle una explicación
al asomo del nuevo _____.
Y si _____ caso a la _____
entonces tendremos que _____
que en la tierra hay una perra menos
y en el _____ una estrella más.

¿SABÍAS QUE...?

Laika (en ruso, "ladradora") fue una perra espacial soviética que se convirtió en el primer ser vivo terrestre en orbitar la Tierra.

Los ingenieros de vuelo vieron a los vuelos de animales como los precursores necesarios para las misiones humanas.

Laika, una perra callejera, originalmente llamada Kudryavka ('pequeña de pelo rizado'), fue sometida a entrenamiento con otros dos perros, y finalmente fue elegida como la tripulante de la nave espacial soviética Sputnik 2, lanzada al espacio exterior el 3 de noviembre de 1957.

Laika murió horas después del lanzamiento por sobrecalentamiento.

El experimento demostró que es posible que un pasajero vivo sobreviva al ser puesto en órbita y soportar la microgravedad, allanando el camino para los vuelos espaciales humanos.

Tras Laika, la URSS envió doce perros más al espacio, de los cuales cinco regresaron con vida a la Tierra.

El 11 de abril de 2008, las autoridades rusas desvelaron un monumento a Laika.